

Pordenone, Campanario de San Marco

El campanario fue completado en 1347 hasta la celda de la campana, pero en el año siguiente un terremoto derrumbó los cuatros grandes capiteles angulares que adornaban su cima.

El campanario está separado del Duomo, aun así, se puede notar que los dos formaban originalmente parte de un proyecto unitario, ya que la arista de su base cuadrada coincide con el eje longitudinal de la iglesia. El campanario, realizado enteramente en ladrillo, no está caracterizado por la usual división en bloques horizontales superpuestos. La forma cuadrada parece aligerada gracias a columnas adosadas y pilares angulares que terminan con pequeños arcos ciegos de medio punto, mientras que el bloque superior está decorado por fajas con decoraciones horizontales exquisitas.

Encima del campanario hay un dado y arriba de él una cúpide octagonal. Desde el final del siglo XVI y hasta hoy en día, las fachadas, el dado y la cúpide han sido sujetos a continuas y reiteradas intervenciones de restauración.

Editado por: dott.ssa Martina Solerte y dott.ssa Nicoletta Rigoni
Diciembre 2018